

PRESSEMITTEILUNG

Würth Industrie Service feiert über 880 Jahre Betriebszugehörigkeit von 59 Mitarbeitern

Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis. Am vergangenen Freitag, den 30. September 2016, war es wieder so weit: die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG aus Bad Mergentheim dankte im Rahmen einer Jubilarfeier im traditionsreichen Ambiente des Reinhold Würth Haus Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihre langjährige Mitarbeit im Unternehmen.

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Stephanie Kozany
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

T +49 7931 91-1153
F +49 7931 91-4357
www.wuerth-industrie.com
Stephanie.Kozany@wuerth-industrie.com

04.10.2016

„Heute ist der Tag, die vergangenen beruflichen Jahre einmal Revue passieren zu lassen. Was hat sich seit Ihrem Start im Unternehmen verändert? Was haben wir gemeinsam erlebt? Welche Herausforderungen haben Sie persönlich bewältigt?“, so Eberhard Scheuber, Geschäftsführer der Würth Industrie Service. „Dieses langjährige Vertrauen in unser Unternehmen ist keine Selbstverständlichkeit. Heute bedanken wir uns bei Ihnen allen für die erfolgreiche Zusammenarbeit, Ihr Engagement und Ihre Betriebstreue.“

Insgesamt wurden so 58 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit von 10, 15, 20, 25 und 30 Jahren geehrt. Darüber hinaus konnte Karl-Heinz Metzger, Vertriebsleiter Geschäftsniederlassung Heilbronn, für die bemerkenswerte Betriebszugehörigkeit von 40 Jahren ausgezeichnet werden.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind es, die maßgeblich zur Entwicklung und zum Erfolg des Unternehmens beitragen. Insbesondere das Engagement und die Loyalität der Jubilare zum Unternehmen wurden hervorgehoben. Gerade in der heutigen Zeit ist es von großer Bedeutung, langjährige und ambitionierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu haben. Dies sei vor allen Dingen wichtig, um die gesetzten Ziele gemeinsam zu erreichen und erfolgreich umzusetzen. Auch den anwesenden Partnerinnen und Partnern der Jubilare wurde ein besonderer Dank für ihre Unterstützung ausgesprochen. „Alle Jubilare sind ein wertvoller Schatz für das Unternehmen, da sie sich dafür entschieden haben, das Unternehmen mitzugestalten und Optimismus und Leidenschaft mit einzubringen. Sie verbringen dafür viel Zeit in der Firma, deswegen danke ich besonders den Partnerinnen und Partnern ganz herzlich für ihr Verständnis.“, so Scheuber. „Zu unserer Unternehmenskultur gehört auch das Feiern, aus diesem Grund sind wir heute Abend hier zusammengekommen, um DANKE zu sagen – Danke für Ihre Loyalität zum Unternehmen, zu den

Kolleginnen und Kollegen in der Firma und zur Familie Würth.“

Im Anschluss an die offizielle Feier begann der gemütliche Teil des Abends. Es blieb noch genügend Zeit, sich über die erlebten Jahre bei der Würth Industrie Service auszutauschen. Gemeinsame Projekte und Erfolge, die zusammen gemeistert aber auch gefeiert wurden, boten genügend Gesprächsmaterial.

Ein ganz besonderes Highlight war das Feuerwerk, welches die Jubilarfeier abrundete.



Bildunterschriften:

Bild 1: Jubilarfeier2016.jpg

Bildunterschrift 1: Die Jubilarinnen und Jubilare bei der offiziellen Feier